

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 2 (1972)
Heft: 5

Artikel: Alors... en balade?
Autor: R.S.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-830198>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Alors... en balade?

La Suisse moderne : sur le barrage de Schifflenen.

On est parti en excursion avec les AUTOBUS LAUSANNOIS.

Il faut bien avouer qu'on était un peu hésitants, à cause de l'idée qu'on se faisait des courses en car. En effet, on s'imaginait, peut-être pensez-vous aussi comme nous, que « faire un tour en car », cela voulait dire parcourir des tas de kilomètres en regardant à toute vitesse des paysages qu'on trouve sur les cartes postales les plus traditionnelles, et rentrer à la maison les reins brisés.

En fait, ce n'est pas du tout ainsi que l'on conçoit une excursion aux Autobus lausannois.

D'abord, et c'est important surtout quand on est âgé, les véhicules sont très confortables. De plus, on est tout de suite mis à l'aise par un chauffeur accueillant qui sait créer une ambiance de fête en nous distrayant par ses commentaires humoristiques sur les détails du parcours, ou grâce à de bonnes histoires drôles. Rien de tel, en effet, pour se détendre, lier conversation et se faire des amis solides.

Notre chauffeur, d'ailleurs, connaît le parcours comme sa poche, et c'est justement ce qui lui permet de nous promener dans des endroits aussi charmants qu'inattendus. C'est une occasion sympathique de voir qu'il reste des coins de pays qu'on ne connaît pas encore, ce qui laisse un espoir de nouvelle découverte... pour la prochaine course.

Les horizons nouveaux créent l'optimisme.



Tenez, par exemple, le petit restaurant où l'on a pris les « quatre heures »: on avait l'impression d'arriver chez des amis; on était attendu, accueilli, et le gâteau était délicieux.

C'est dans une telle atmosphère que les Autobus lausannois, ces bleus salons roulants qui sillonnent nos routes, nous reçoivent: non pas comme des clients, mais véritablement comme des amis. A chaque fois c'est une joie, une surprise.

D'ailleurs, la spécialité de la maison, c'est la course-surprise. Cela ajoute encore un peu de sel à l'aventure; et, comme on est entre amis, la surprise est toujours une bonne surprise.

Et avec ça, autre surprise: le prix, qui est vraiment un prix d'ami, sans parler de la réduction généreusement consentie aux pensionnés AVS.

Alors! A votre tour. Si vous n'avez pas les moyens de vous offrir des vacances ou si vous voulez plus que des vacances, les Autobus lausannois vous ont préparé un joli programme pour cet été et sont prêts à vous apporter une moisson de courses-surprise et d'excursions en tout genre. Et, toujours, avec le sourire.

R.S.

AUTOBUS LAUSANNOIS, Lausanne-Excursions, rue Centrale, 1003 Lausanne tél.: (021) 20.33.41

(Publi-reportage « Ainés »)

La Suisse musée : Morat. (Photos Alain Gavillet)

